



発行日 平成8年7月1日  
発行者 江別市生涯学習推進協議会  
編集人 広報小委員会(春日基)  
連絡先 江別市教育委員会生涯学習担当  
(高砂町24・381-1062)



わたしたちの合言葉  
“いつでも、どこでも、だれでもが”



▶ 「みんなの活躍に期待  
しています」と市長

# 学習の輪 広げよう

## 8年度 推進協議会の総会終わる

5月11日

人生という一つのドラマを形のあるものとして残したいと願う人々は、高齢化社会の伸展とともにますます多くなっています。

## 人生を二度生きる

### 熱氣むんむん 自分史入門講座

市教委では、女性文芸サークルの白萩会、ふだん記江別グループとの共催で、5月31日から6月28日まで自分史入門講座を開催しました。この講座には四七名の申し込みがあり、自分史の静かなブームを実感することができました。第一回目は、北海道自分史友の会会長 本間末五郎氏の

受講者の中には、既に自分史を発刊された人もおりました。また、その準備のため資料を集めている人 何か記録がまえを遊びました。

この講座から新しい自分史が生み出される、そんな予感に満ちた会場の熱気であります。

なお、市教委では、これをおいても「文集・自分史(抄)」を発刊します。わたしの私を発刊します。講座に不参加の方も9月末まで、原稿をお寄せください。

去る5月11日(土)、市民会館において、平成8年度江別市生涯学習推進協議会総会が代議員二七名の出席をもって開催されました。

伊藤会長のあいさつの後、来賓の小川市長は、「行政のつづった器に、みなさんの手

で魂を入れてください。」とエールを送ってくれました。つづいて、議長に、藤井實氏(江別市シルバー人材センター)が選出され、議事に入りました。

審議は、七年度の事業及び決算、会計監査報告ならびに事業は、第二回生涯学習フェスティバルえべつ、紅ライフトーク'96、生涯学習講座など今も積極的に市民へ学習の機会を提供していきます。

出席者は、設立二年目の草創期である本会の活動充実と発展のための決意を新たにしました。

八年度の事業及び予算でした

が、いずれも原案どおり承認されました。八年度の主な事

業は、第二回生涯学習フェスティバルえべつ、紅ライフトーク'96、生涯学習講座など今も積極的に市民へ学習の機会を提供していきます。

出席者は、設立二年目の草

創期である本会の活動充実と

発展のための決意を新たにし

ました。



背中に刻み込んだ人生の年輪、文字にしませんか。



## 江別市スポーツ少年団本部

佐古利男（本部長）

平成八年度の江別市スボ

ー

た。

ツ少年団の登録数は、団体三七団、団員数約一三〇〇人、指導者数約一三〇人となつて

います。うち、資格を持った

「認定員」が九〇人、「育成

員」が四人います。また、体

力テスト判定員も九人おり、

単位スポーツ少年団の指導の

ほかに、体力テストやりーダ

ー研修会等で活躍していま

市内スポーツ少年団の元祖

は、江別剣道スポーツ少年団

で、昭和四〇年に創設、昭和

四九年六月までに、卓球や水

泳など一〇団が創設されまし

同年九月に有志が集まり、情報交換のための組織を創

ろう」と、『江別市スボ

ー少年団連絡協議会』を結成し、

市内のスポーツ少年団の代表

者が一堂に会し、団の結成促

された。

特に、古くからある

団の指導者には、いく

ら説明して

も納得して

もらえませ

### 小さなスボーツマンと三十年☆

進、技術の向上、指導視野の確保、資質の向上などを目標に活動を始めました。

しかし、昭和四一年、『登

録制度』が発足してから問題

状況を見てまわりながら、

絡協の三役で

「各スポーツ

少年団の活動

年間行事を紹介すると、野

球、卓球など一一種目の本部

長旗争奪大会をはじめ、ジユ

ニアリーダー研修や体力テス

トなどがあります。

なか取り組めないこと、③予

算的に制約のあること、など

で说得したものでした。

その甲斐があり、昭和五六

年には、『江別市スボ

ー』を見てまわりながら、

指導者と接触し、会合を重ね

りました。現在、市内の79団体

では、加入団体を募集してお

ります。

から加入いただいておりま

す。

が、より一層の発展のため、

皆様のお力添えが欠かせませ

ん。団体の規模、活動内容は

問いません。詳細については

下記事務局まで。

（事務局）

江別市生涯学習推進協議会

江別

## 私の宝物

夢の懸け橋

角谷 史彦

今では、大半の江別市民は「四季のみち」をご存じだと思いますが、冬のゾーンに立っているモニュメントを知っています。

レンガ製の時計塔です。



私が東京から江別の実家に帰つて来たのは、昭和五九年の夏でした。

一〇年振りの私の周りには学友・悪友がほとんど就職の為、江別に残つた。

そんなある日、「ゴルフ

が出来る団体」と紹介され、教育委員会でも、

多くの先輩諸兄の英知と汗によつて築かれた(社)江別青年会議所は、行政や地域の方々

（現・(社)江別青年会議所、副理事長）

立二〇周年目の年となりました。

私は、江別に残つた当時を思い出させます。

私が東京から江別の実家に帰つて来たのは、昭和五九年の夏でした。

レノン

のゾーンに立つて

いるモニュメント

を知っています。

レンガ製の時計塔

です。

私は、江別に残つた

レノン

のゾーンに立つて

いるモニュメント

を知っています。

レンガ製の時計塔

です。

私は、江別に残つた